

11月の子ども様子 つき組



ねらい

- ・秋の自然に触れ、この時期ならではの遊びに関心をもちながら楽しむ。
- ・思ったことや感じたことを友達と共有し、表現しながら一緒に遊ぶことを楽しむ。
- ・生活習慣を身につけ、健康に過ごす。



★パズル遊びがブームになっています★

最近パズル遊びを楽しんでいる子どもたちです。最初は保育士と一緒に取り組んでいましたが、何回も繰り返しパズルに取り組み、経験を重ねることで、一人で完成させられるようになってきましたよ！



「一緒にお家つくろう」「いいよー♪」

「カッコいい武器を作ったよ！」

★発表会に向けてお遊戯を楽しみました★

発表会に向けてお遊戯を楽しみましたよ♪男の子はカッコいいブンブンジャーになりきり、女の子は可愛いプリキュアになりきって踊りました。練習ではみんなノリノリで踊ることができました♡発表会当日は緊張している様子でしたが、一人一人の頑張る姿が見られて子どもたちの成長を感じられる発表会となりましたね。温かく見守って下さり、ありがとうございました(*^_^*)



「手伝ってあげるね！」



「もう少しで完成するよ！」



「どこかな〜?!」



ブロックを繋げてみんなで線路作り♪



ここはみんなのお家だよ♪



ホールで遊んでいる時、積み木を並べていた子どもたちです。どうやら並べていたブロックをポーリングのピンに見立てていたようです。早速ポーリングごっこが始まっていました♪子どもたちなりに考えながら、見立て遊びを楽しんでいます。遊びながら子どもたちの想像力は育っているのですね(^_^)♪



「ごはん！いただきます♪」



いらっしやい♪
ここが玄関だよ！



ここは寝る場所だよ♪おやすみ〜！



「美味しそうなごちそう♪」



「みんなで いただきまーす♪」



★友達とイメージを膨らませて遊ぶことを楽しんでいます★

ブロックを繋げて線路を作ったり、大きなお家を作ったりしながら、イメージを膨らませながら遊んでいる子どもたちです。友達と一緒にどうやって作ったらいいか、試行錯誤しながら遊んでいます。友達同士でじっくりと遊べるようになり、成長を感じますね！

～パズル遊びを通して子どもたちの集中力・思考力・判断力を育てます～